



Rallysprint ENCANTO RURAL

25/26 de octubre de 2024



NP 7º/24 Octubre
V Rallysprint Encanto Rural

Alejandro Afonso y Ariday Bonilla, vencedores del V Rallysprint Encanto Rural

26/10/2024

Con este triunfo, los del Skoda Fabia R5 se proclaman campeones de La Palma de rallies de asfalto. Jorge Rodríguez y Javier Pérez acabaron en la segunda plaza a los mandos de su Mitsubishi Lancer Evo X, completando un electrizante podio Nicomedes Pérez y Jorge Lorenzo en su primer gran resultado con el Ford Fiesta R5.

La quinta edición del Rallysprint Encanto Rural comenzó con la esperada inestabilidad meteorológica anunciada a comienzos de semana. Así, el técnico tramo cronometrado ubicado entre Puntagorda y Briesta se convirtió en una pista de patinaje, especialmente, en su primera pasada.

En ella sorprendían Claudio García y Rayco Hernández con su Mitsubishi Lancer Evo IX tras aventajar en dos segundos a Alejandro Afonso-Ariday Bonilla. Los del Skoda Fabia R5 pasaban al mando en la segunda pasada, coincidiendo con una rotura del turbo en el vehículo de los líderes, y ya no abandonaban su privilegiada posición hasta el final.

Tras acumular un tiempo total de 29:01.7, y tras ganar la gran mayoría de especiales, Afonso-Bonilla se han convertido, con este triunfo, en los nuevos Campeones de La Palma de Rallies de Asfalto. La segunda posición fue, precisamente, para sus adversarios a nivel insular. Jorge Rodríguez y Javier Pérez, que iniciaron la prueba sin toda la confianza en su monta de neumáticos, remontaron para instalarse en la segunda plaza a 37,4 segundos de la cabeza y, de paso, se hicieron con el subcampeonato palmero.

Logrando su mejor resultado a los mandos de su nuevo Ford Fiesta R5, Nicomedes Pérez y Jorge Lorenzo certificaron su tercera plaza en el podio tras un sensacional último tramo cronometrado. El pluricampeón palmero terminó a 48,9 segundos de la cabeza y aventajó a Fran Suárez-Alberto Rodríguez (Ford Fiesta R5 MKII), vigentes campeones regionales de rallysprint, en 5,1 segundos.

En la pelea por la quinta posición, Ayoze Almeida y Rubén Feliciano (Honda Civic) se despidieron del título insular que lograron en 2023 por todo lo alto. En un electrizante final superaron en 1,1 segundos a Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez (Honda Integra Type R), además de hacerse con la victoria en la Categoría 2 y en Pre2000.

Roberto García y Cristina Sánchez acabaron en la sexta plaza como vencedores en el Trofeo de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'. El top ten fue firmado por Alexis Rodríguez-Roberto Martín (Honda Civic), Alejandro Méndez-Joel Triana (Citroën C2 R2 Max) como





Rallysprint ENCANTO RURAL

25/26 de octubre de 2024



vencedores en Rally4, José Nolasco Pérez-Rodolfo González novenos y como vencedores en Pre81 sobre su Ford Escort, mientras que Mairon Pais-Diego Toledo (SEAT León) certificaron las diez primeras plazas como primeros en N2.

En otros apartados, Jorge Rodríguez-Wilfredo Rodríguez se adjudicaron el Grupo F con su SEAT León Supercopa; Juan C. Pérez-Adrián Pérez, a pesar de algún susto al volante de su Peugeot 205, se llevaron para casa la victoria en la Categoría 3, mientras que Víctor Acosta-José Luis Rodríguez (Opel Adam S) triunfaron entre los N3. Carlos de Paz-Eduardo Melgar (Volkswagen Polo) fueron primeros en el Grupo TA, siendo el Grupo A para el Honda Civic Type R de Domingo Hernández-Santiago González, no sin antes superar un día con algunos problemas en su vehículo. En Pre90, el mejor fue el Honda Civic de Rubén Hernández-Edwin Rodríguez, dejando el Grupo TN al Renault Clio de Adrián González-Adrián Rodríguez y el Classic al Citroën AX de Julio Afonso-Aythami Díaz.

La Avenida Los Almendros acogió la entrega de trofeos final con la presencia de autoridades políticas y deportivas, además de los propios competidores, los aficionados y varios medios de comunicación.

El V Rallysprint Encanto Rural ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Puntagorda, el Cabildo de La Palma con su consejería de Deportes, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Ayuntamiento de Garafía, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

